

werden. Für jeden wahren deutschen Patrioten ergibt sich darum die Pflicht, entschieden für die Erweiterung und Stärkung der Nationalen Front des demokratischen Deutschland zu kämpfen und seine ganze Kraft für die Festigung und die Verteidigung der demokratischen Ordnung in der Deutschen Demokratischen Republik einzusetzen. Hier schaffen wir das Beispiel des Aufbaus einer friedlichen demokratischen und krisenfesten Wirtschaft aus eigener Kraft und sind uns dabei der Hilfe und der Freundschaft der Sowjetunion und der Volkdemokratien gewiß. Je größer unsere Aufbauerfolge sind, um so mehr werden unsere Landsleute in Westdeutschland begreifen, daß nur der von uns beschrittene Weg dem gesamten deutschen Volk eine friedliche Entwicklung und eine bessere Zukunft sichert.

Der Volkswirtschaftsplan 1950 ist der Plan der Nationalen Front des demokratischen Deutschland, weil er die fortschrittliche Ordnung unserer demokratischen Volkswirtschaft bringt. Zu seiner Durchführung ist es notwendig, daß die Ausschüsse der Nationalen Front in den Gemeinden, Kreisen und Ländern sich mit den Aufgaben, die im Plan gestellt sind, befassen und mithelfen, allen arbeitenden Menschen klarzumachen, daß dieser Plan als die Grundlage für die gesamte wirtschaftliche Tätigkeit in der Deutschen Demokratischen Republik für jeden einzelnen von lebenswichtiger Bedeutung ist. Jeder muß begreifen, daß nicht nur die Verbesserung unseres Lebensstandards, sondern unsere weitere gesellschaftliche Entwicklung überhaupt nur auf diesem Wege möglich ist. Darum fordern wir alle arbeitenden Menschen auf, die im Plan für 1950 gestellten Aufgaben zum Leitfaden ihres Wirkens zu machen.

Die erfolgreiche Durchführung des Aufbaus in Industrie, Bauwesen, Landwirtschaft und Verkehrswesen und die weit gesteckten Ziele in den übrigen Wirtschaftszweigen erfordern eine strenge Plan- disziplin. Der Volkswirtschaftsplan ist Gesetz, und jeder ist verpflichtet, an seiner erfolgreichen Durchführung mitzuarbeiten und alles zu unterlassen oder zu verhindern, was der Erreichung der festgesetzten Ziele entgegensteht. Das gilt besonders für die Durchführung der großen Investitionsaufgaben und für das Bauwesen.

Durch die Übererfüllung des Planes für 1949, insbesondere infolge der hervorragenden Leistungen der Aktivisten, konnten für 1950 wesentlich höhere Planziele festgesetzt werden, als ursprünglich im Zweijahrplan vorgesehen waren. Das gilt besonders für die industrielle Produktion, die in diesem Jahre den Vorkriegsstand erreichen und